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ДОСРОЧНАЯ
ПОДПИСКА

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
До 31 марта проводится досрочная подписная кампания 

на 2-е полугодие 2018 года. Тарифы останутся на уровне 2017 года.
Оформляйте подписку в любом почтовом отделении города и района.

ДОСРОЧНАЯ
ПОДПИСКА

Сегодня десять подряд-
ных организаций ведут ре-
монтные работы на крышах 
жилых домов – либо об-
новляют конструкции, либо 
полностью реконструируют 
объект. Например, в доме                            
№ 15 по ул. Рокоссовско-
го ООО «Стройимпульс» 
меняет плоскую кровлю 
на шатровую. По словам 
мастера Сергея Заворохина, 
работы начались 15 февраля, 
бригада из 8 человек парал-
лельно занимается демон-
тажем старого покрытия и 
выставлением стропильной 
системы. Всего строителям 
предстоит перекрыть 1,5 ты-
сячи квадратных метров. Ра-
боты идут согласно графику. 
Народный контроль в лице 
совета жильцов бдительно 
контролирует их ход.

– Плоская кровля – не для 
сибирской зимы. В течение 
последних трёх лет мы тра-
тим не меньше половины 
средств текущего ремонта 
на то, чтобы подлатать нашу 
протекающую крышу. В 
августе обратились в адми-
нистрацию города со своей 
проблемой и благодарны, 
что муниципалитет пошёл 
нам навстречу в её разреше-
нии. Совет жильцов из семи 
человек регулярно вместе с 
мастером контролируют ход 
работ. Пока всем довольны 
– кровельщики работают на 
совесть, –  сообщила старшая 
по дому Валентина Фёдоров-
на Крутикова.

В доме № 28 по ул. 40 лет 
Победы строители кроют 
кровлю новым металлопро-
филем взамен старого, от-
служившего своё шифера. 
Здесь также полностью за-
менена стропильная систе-

КАПРЕМОНТ НАЧАЛСЯ 
С КРОВЕЛЬ

602 жилых дома в ишиме попали в региональную программу капитального ремонта в                              
2015–2020 годах. Объём работы колоссальный, но, как говорится, глаза боятся – руки делают. 
В этом году преобразования в городском жилом фонде начались с кровель.

ма. Подрядчик – ишимская 
строительная компания ООО 
«Альфа» – планирует сдать 
объект досрочно, а также ве-
дёт кровельные работы ещё 
на ряде многоквартирных 
домов. «Следует отметить, 
что в Ишиме много жилья, 
требующего капитального 
ремонта. Данная программа 
является хорошим подспо-
рьём и позволяет решать 
актуальные задачи по при-

ведению многоквартирного 
жилого фонда в нормативное 
состояние», – отметил руко-
водитель подрядной органи-
зации Дмитрий Королёв.

На прошлой неделе глава 
города Фёдор Шишкин оце-
нил ход работ по ремонту 
кровель и рассказал, какие 
проблемы приходится ре-
шать муниципалитету по 
реализации региональной 
программы капитального 

городе не хватает проектных 
организаций, и это сильно 
тормозит выполнение про-
граммы. Правительство Тю-
менской области помогает 
нам в решении данной про-
блемы, но всё равно процесс 
проектирования идёт тяжело 
и долго. Что касается строи-
тельно-монтажных работ, то 
деятельностью подрядчиков 
я доволен – в большинстве 
своём это местные строи-
тельные организации, с ко-
торыми мы давно и успешно 
сотрудничаем. Хочется об-
ратиться к жителям домов, 
попавших в программу капи-
тального ремонта. Впереди 
– огромный объём работы. 
Прошу вас не оставаться 
равнодушными к проис-
ходящим в ваших жилищах 
преобразованиям – активно 
подключайтесь, организуйте 
народный контроль, требуй-
те качественного выполне-
ния работ. Ведь вы ежеме-
сячно оплачиваете взносы на 
капремонт, поэтому имеете 
полное право следить за его 
ходом, – подчеркнул руково-
дитель муниципалитета. 

После кровель подрядчики 
приступят к ремонту других 
конструктивов: фасадов, 
инженерных сетей. Пик ка-
питальных ремонтов ещё 
впереди.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

Участковые 
избирательные 

комиссии 
начали работу

В ишиме продолжается подготовка к вы-
борам Президента Российской Федерации. 

С 25 февраля к работе приступили 38 участковых из-
бирательных комиссий, которые начали активную работу 
по сверке списков избирателей. УИК открыты ежедневно 
по будням с 16 до 20 часов, в выходные и праздничные 
дни – с 10 до 14 часов.

В период с 25 февраля по 12 марта в участковых комис-
сиях будет осуществляться приём заявлений о голосова-
нии по месту нахождения. Кроме того, заявление можно 
подать в МФЦ, через Единый портал госуслуг, а также в 
территориальную избирательную комиссию. В настоящее 
время реализовать своё конституционное право на терри-
тории Ишима изъявили более 70 человек.

Если по состоянию здоровья или по другим уважитель-
ным причинам избиратель не может прийти на избиратель-
ный участок в день выборов, то он вправе обратиться, в 
том числе и по телефону, в участковую избирательную 
комиссию по месту жительства, и члены комиссии                                                                       
18 марта приедут к нему на дом. Такие заявления можно 
будет подать в УИК с 8 марта, их приём завершится в                    
14 часов 18 числа.

На 26 из 38 избирательных участков города установлены 
средства видеонаблюдения с трансляцией в сеть Интернет. 
Видеонаблюдение установлено и непосредственно в тер-
риториальной избирательной комиссии. Для обеспечения 
безопасности ишимцев решается вопрос об установке ста-
ционарных металлодетекторов на большинстве участков.

По данным ТИК № 11 города Ишима, всего в муни-
ципалитете 48 170 избирателей, в том числе 1 260 – с 
ограниченными физическими возможностями. Для всех 
без исключения будут созданы равные условия для реа-
лизации избирательных прав.

Анна ЗНАМЕНЩИКОВА.

Тюменская область стала третьим регионом России, 
в котором общероссийская общественная организация 
«Российское управленческое сообщество» запустила этот 
межрегиональный образовательный проект, призванный 
сформировать систему поддержки первого трудоустрой-
ства молодёжи, оканчивающей учреждения среднего 
профессионального и высшего образования. Проект 
получил поддержку от Фонда президентских грантов. 
В регионе проект будет реализовываться в Тюменском 
государственном университете. Будущие участники про-
екта – предприятия нефтегазовой отрасли, дорожного хо-
зяйства и машиностроения, предприятия энергетического 
комплекса, а также биотехнологии и здравоохранения.

ИА «Тюменская линия».

«Молодые 
профессионалы страны»

Анна ЗНАМЕНЩИКОВА.

ремонта многоквартирных 
домов. 

– Сегодня Ишим второй 
после Тюмени город по ко-
личеству числу объектов 
жилого фонда, включённых 
в программу капремонта. За 
пять лет (2015–2020) пред-
стоит отремонтировать раз-
личные конструктивы в 602 
домах. К сожалению, пре-
пятствия в реализации дан-
ных мероприятий возникают 
уже на начальном этапе. В 
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Первые 
впечатления

– Дмитрий Иванович, 
пять лет назад вам посту-
пило предложение возгла-
вить медицину г. Ишима. 
Какими были ваши реакция 
и первые впечатления?

– Наталья Семёновна 
Брынза, которая в то время 
была первым заместителем 
директора департамента здра-
воохранения Тюменской об-
ласти, сразу предупредила: 
в учреждении масса про-
блем, связанных с кадрами, 
оказанием медпомощи. До 
этого последние восемь лет 
я руководил перинатальным 
центром г. Нягани, доскональ-
но знал работу специализиро-
ванного подразделения, по-
скольку всю жизнь занимался 
ею. Поэтому предложение 
возглавить многопрофиль-
ную больницу второго уровня 
– межтерриториальный центр 
– было ново и интересно. За 
три дня, обсудив всё со своей 
семьёй, принял решение – 
ехать в Ишим. 

Первое, что бросилось в 
глаза в областной больнице 
№ 4, – дефицит врачебных 
кадров. Потребовалось пять 
лет, чтобы стабилизировать 
ситуацию. Нельзя сказать, 
что эта проблема полностью 
решена, однако сегодня в 
учреждении достаточно ква-
лифицированных врачей, 
которые оказывают помощь 
как в стационаре, так и в ам-
булаторном звене. Нет жёст-
кой напряжённости с узкими 
специалистами. 

– Какие решения потре-
бовались, чтобы сдвинуть 
проблему с мёртвой точки?

– Главным подспорьем 
стало наличие служебного 
жилья – 73 квартиры пусто-
вали в ожидании врачей. А 
это большой плюс в при-
влечении кадров. И началась 
ежедневная целенаправлен-
ная работа нашей команды 
– специалистов нужно было 
убедить, что наша больница, 
как и Тюменская область, 
привлекательна для врачей. 
Особенно ценно, что в ре-
шении задачи по утолению 
кадрового голода активное 
участие принимала админи-
страция города – помогали 

Пятилетка Дмитрия Бутова
Пять лет – много это или мало? Смотря по чему судить. Если по делам, то для Дмитрия Буто-

ва, пять лет возглавляющего областную больницу № 4, – это колоссальный срок, за который 
он сумел добиться существенных перемен в сфере ишимского здравоохранения. Какими были 
эти годы – наша беседа с главным врачом ОБ № 4.

с трудоустройством второго 
супруга, местами в детских 
садах и школах для детей. 
За пять лет более сотни спе-
циалистов высшего звена 
прибыло в ишимскую боль-
ницу, а если считать вместе с 
пятью районами – 155. Всем 
предоставлено служебное 
жильё.

– На сегодня в каких спе-
циалистах испытываете 
потребность?

– Это единицы: один-два 
участковых терапевта, врач 
в хирургическое отделение, 
невролог, несколько врачей 
на замену ушедшим в декрет-
ный отпуск. 

Модернизация 
ишимской 
медицины

– Какой была задача № 2?
– Доступность медицин-

ской помощи. Раз больница 
считалась межтерриториаль-
ным центром, мне хотелось 
по максимуму завести сюда 
и специализированную по-
мощь, и высокотехнологич-
ную. Первым успехом стало 
получение трёх лицензий на 
высокотехнологичную по-
мощь: эндопротезирование 
тазобедренного сустава, не-
онатальная реанимация – вы-
хаживание новорождённых с 
экстремально низкой массой 
тела, рентгенваскулярная 
хирургия – коронароанги-
ография и стентирование. 
Для этого было потрачено 
много сил на подготовку 
кадров, оформление лицен-
зий, закупку оборудования, 
расходных материалов и 
медикаментов. Сегодня в 
эндопротезировании наши 
врачи освоили замену ко-
ленного сустава, в планах на 
следующий год – плечевой 
сустав. Кабинет эндоваску-
лярных методов лечения 
работает как часы: здесь 
реально спасают пациентов 
от инфарктов. И всю высо-
котехнологичную помощь 
пациенты ОБ № 4 получают 
бесплатно, в системе обя-
зательного медицинского 
страхования.

Следующий приоритет-
ный момент – развитие 
специализированной по-
мощи. Много времени ушло 

на поиск оперирующего 
офтальмолога. Зато теперь 
наши пенсионеры не ездят 
в областную столицу, чтобы 
платно лечить заболевания 
глаз. В прошлом году у нас 
проведено 800 операций по 
поводу катаракты, на этот 
год поставлен план – 1000 
операций. Я считаю огром-
ным благом, что мы можем 
на месте оказывать такую 
помощь бесплатно. 

Хорошо продвинулись 
врачи-гинекологи, осваивая 
эндоскопические операции. 
Эффективная команда сло-
жилась в перинатальном 
центре: неонатологи-реани-
матологи, которые спасают 
детишек, акушеры, которые 
способны качественно вести 
роды и оказывать неотлож-
ную помощь. Хирурги не 
стоят на месте – осваивают 
эндоскопические методики. 
Травматологи идут вперёд по 
внедрению новых специали-
зированных видов помощи. 
После четырёх лет работы 
удалось реализовать ещё 
одну цель – открыть уроло-
гическое отделение, которое 
сегодня также успешно рабо-
тает, здесь делают операции, 
которые раньше ишимцы 
могли получить только в 
Тюмени. 

Считаю, в этом направле-
нии в ишимском здравоохра-
нении сделано много. Хва-
статься не хочу, но думаю, 
гордиться этим нужно.

– И обо всех нововведе-
ниях и преобразованиях в 
местной сфере здравоохра-
нения «Ишимская правда» 
рассказывала своим чи-
тателям. В том числе 
и о мерах по улучшению 
материально-технической 
базы больницы. Давайте 
вспомним, что сделано в 
этом направлении.

– Областная больница № 4                           
– крупнейшее учреждение 
здравоохранения не только 
в Тюменской области, но и 
на уровне Уральского феде-
рального округа. И конечно, 
хотелось создать нормаль-
ные комфортные условия 
для медперсонала и паци-
ентов. Первой победой ста-
ла детская поликлиника по                                                               
ул. Береговой. Отремонтиро-
ванное в кратчайшие сроки 

здание вместило все подраз-
деления из приспособленных 
помещений: амбулаторную 
поликлиническую помощь, 
узких специалистов, функ-
циональную и рентген-диа-
гностику. 

При поддержке регио-
нального департамента 
здравоохранения провели 
капитальный ремонт здания 
поликлиники № 1 и реали-
зовали идею создать здесь 
единый консультативный 
диагностический центр уз-
ких специалистов, в том 
числе доступный для жите-
лей близлежащих районов. 
Параллельно сделан ремонт 
в одной из детских поликли-
ник на ул. Рокоссовского, 
куда переехал офис участ-
ковых терапевтов. В центр 
города переведена женская 
консультация, на её месте 
разместилось отделение уро-
логии. Практически во всех 
подразделениях больницы 
за пять лет были сделаны 
косметические ремонты. 

Но впереди ещё достаточ-
но работы по улучшению 
материально-технической 
базы. Много планов на те-
кущий год. Закончился кап-
ремонт физиоотделения. 
Продолжается ремонт фа-
сада и крыши роддома – 
эта необходимость назрела 
ещё лет пятнадцать назад. 
Работы ведёт наш надёж-
ный, проверенный в деле 
партнёр – ООО «Стройим-
пульс». Не позднее первого 
мая начнётся капитальный 
ремонт корпуса, где разме-
щаются лаборатория и апте-
ка. Ждём хорошей погоды, 
чтобы начать благоустрой-
ство больницы: тротуары, 
дороги, газоны. Наконец-то 
мы вышли на проектиро-
вание реконструкции при-
ёмного отделения, через 
которое в сутки проходит до                                                                 
150 человек. Планируется 
разъединить потоки паци-
ентов: экстренных, неот-
ложных, реанимационных, 
плановых. При наличии фи-
нансирования в следующем 
году приступим к ремонт-
ным работам в приёмном по-
кое. В планах также ремонт 
инфекционного корпуса.

– На ваши плечи легла 
сложная работа по объ-

единению учреждений здра-
воохранения пяти районов 
юга области. Как это было?

– Три года назад про-
изошла большая реорга-
низация, и в структуру ОБ                                    
№ 4 влились пять полно-
ценных районных больниц. 
Это были, наверное, самые 
тяжёлые дни – в течение 
двух месяцев мы работали                                      
24 часа в сутки. Требовалось 
не только перестроить рабо-
ту учреждений, параллельно 
мы встречались с руководи-
телями районов по вопросам 
трудоустройства высвобож-
даемых работников. 

Оптимизация прошла без 
больших потрясений и по-
дарила ценный опыт: теперь 
я знаю, что такое сельская 
медицина. На начальном 
этапе был сделан упор на 
выездную работу узких спе-
циалистов, теперь эти брига-
ды регулярно выезжают по 
заявкам районных больниц, 
оказывая медицинскую по-
мощь сельским жителям. 

Движение 
от цели к цели
– Какие вопросы выходят 

на первый план сегодня?
– Это вопросы доступ-

ности медицинской помо-
щи. Мы анализируем наши 
нововведения и преобра-
зования – устраивают ли 
они пациентов? Интенсивно 
проходят приёмы граждан по 
личным вопросам, которые 
я провожу еженедельно, – 
меньше 10-15 человек на 
них не приходит. Люди как 
высказывают проблемы, так 
и благодарят. Всё-таки пяти-
летняя комплексная работа 
позволила в разы снизить 
напряжённость среди на-
селения. И мы продолжаем 
работать, не останавливаем-
ся на достигнутом. Сегод-
ня уже меньше внимания 
уделяется подбору кадров, 
ремонтам, больше – каче-
ству и доступности оказания 
медицинской помощи. В 
этом направлении предстоит 
решить ещё массу задач.

– Поделитесь своим ре-
цептом здоровья, как вам 
хватает сил выдерживать 
такие темп, график, от-
ветственность и такое уч-
реждение на своих плечах?

– Каждый человек помимо 
основной работы должен 
иметь хобби, отдушины. Я 
люблю охоту, рыбалку, не 
пропустил ни одной суббот-
ней бани, раз в неделю хожу 
в бассейн и в тренажёрный 
зал. Не надо думать, что у 
главврача идеальное здоро-
вье. К сожалению, я рано 
обзавёлся болячками – 25 лет 
жизни на Севере, стрессовая 
работа врача. Я знаю о своих 
проблемах со здоровьем и не 
запускаю их, лечусь, как дис-
циплинированный пациент.

– Как эффективный 
управленец, дайте совет 
для начинающих руково-
дителей.

– Надо понимать, что ты 
должен делать, каждый раз 
ставить планки и добиваться 
успеха. Начинается новый 
год – я перед собой всег-
да ставлю задачи, которые 
должен выполнить, и кон-
тролирую их выполнение, 
обсуждаю со своей коман-
дой. Достиг цели – поставил 
новую планку, и так шагать 
по этой лестнице вверх. Бу-
дешь ждать у моря погоды 
или жаловаться на болячки 
– ничего не добьёшься. 

– На этот год какие цели 
поставили?

– На работе – успешно за-
вершить запланированные 
мероприятия по  реконструк-
ции, капремонту. В семье 
– поддержать сына, кото-
рый в этом году заканчивает                                   
11 класс и мечтает поступить 
в медицинский вуз. Надеемся, 
что в нашей большой врачеб-
ной династии через несколько 
лет появится новый доктор, 
уже в четвёртом поколении. 
Я сам 25 лет отдал акушер-
ству и ни разу не пожалел о 
сделанном выборе. Нет на 
свете профессии благороднее 
и нужнее, чем врач.

Марина СЕРГЕЕВА.
Фото Василия БАРАНОВА.

мнЕниЕ
Борис ДОлжЕнКО, заместитель главы г. Ишима по социальным вопросам:
– Дмитрий Иванович Бутов обладает всеми личностными качествами, которые присущи настоящему мужчине: 

это человек слова, сдержанный, целеустремлённый, настойчивый, корректный. Он состоялся как руководитель, 
провёл много важных и нужных реформ в системе здравоохранения Ишима, начиная с электронных нововведений 
(электронная амбулаторная карта, электронная очередь, инфокиоски) до решения кадровых проблем, улучшения 
материально-технической базы и внедрения высокотехнологичной медицинской помощи.  

Благодаря проведённым преобразованиям в городе за последние годы достигнуты улучшения по ряду показате-
лей: снижение смертности от болезней системы кровообращения, от новообразований, младенческой. Конечно, в 
здравоохранении, как и в любой отрасли, есть проблемы, но под умелым руководством Дмитрия Ивановича они легко 
решаются. Особенно хочется отметить эффективное межведомственное взаимодействие системы здравоохранения 
с учреждениями социальной сферы, общественными организациями. Например, в системе образования реализу-
ются проекты по здоровьесбережению школьников, популяризации здорового образа жизни. Всегда выполняется 
план по диспансеризации детей и работников бюджетной сферы – данные мероприятия позволяют своевременно 
выявить на ранних стадиях хронические неинфекционные заболевания, что позволяет успешно их лечить. Вызывает 
уважение активная позиция областной больницы № 4 по отношению к общественной жизни города. По инициативе 
учреждения проводятся общегородские акции, выездные обследования, благотворительные праздники и концерты.

Муниципалитет и областная больница № 4 всегда действуют в тандеме в решении разных вопросов: от модерни-
зации местного здравоохранения до осуществления обратной связи с населением. Все обращения мы отрабаты-
ваем совместно, ни одно не оставляя без внимания. Именно такой – единой – и должна быть работа по созданию 
комфортной среды для наших жителей.
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 ГАЗЕТА В МОЕЙ СУДЬБЕ
Надежда ПРОСКУРЯКОВА, 

заведующая музеем им. П.П. Ер-                                                                   
шова: 

– С газетой «Ишимская прав-
да» каждая семья нашего рода 
дружит постоянно. Я читала её 
со школьной поры. После учёбы 
вернулась в Ишим. Самым боль-
шим желанием было работать 
именно по краеведческой тема-
тике. Казалось несправедливым, 
что самобытный старинный 
город Ишим не имеет музея, 
хотя такие есть в Тобольске, в 
Ялуторовске, и насчитывают они 
не одно десятилетие. 

Возникла патриотическая идея 
возродить музей в Ишиме. Нам 

под него предложили Богоявленский собор. Изначально что-то мешало 
принять окончательное решение, хотелось по назначению сохранить 
храм, а под светское учреждение получить другое помещение. И в 
1990 году было организовано неформальное общество краеведов «Со-
бор», призванное, в числе других задач, пропагандировать знания по 
краеведению.

Руководствуясь словами Ленина о том, что всю идеологическую 
работу надо начинать с газеты «Искра», мы начали просвещение с 
«Ишимской правды». Я озвучила предложение, можно ли в газете 
выпускать тематическую страницу по истории города, на приёме у 
секретаря горкома КПСС Юрия Алексеевича Шилова. Он меня сразу 
поддержал, мы вместе пошли в редакцию. И вот читатель уже 27 лет 
видит качественную страницу «Собор» в «Ишимской правде». 

Эта газетная полоса действительно объединила всех патриотов 
Родины, заложила основы краеведческого движения. На страницах 
«Собора» появились новые имена исследователей, например, Фёдо-
ра Пашкова из Москвы. Сейчас в газете постоянно выходят ценные 
материалы о презентациях книг по истории города, энциклопедиях. 
Многие из расширившегося круга краеведов признаются, что стали 
изучать интересующий их вопрос, прочитав о нём в «Соборе». Семь лет 
только в «Ишимской правде» выходил эксклюзив об открытиях, затем 
увидели свет выпуски альманаха «Коркина слобода», но апробация тем 
всё равно проходит сначала в газете.  

Исследования продолжаются. Сейчас страницу «Собор» формирует 
её редактор Геннадий Крамор. Она интересна краеведам, читателям. 
И в новом для газеты «Ишимская правда» веке страница будет жить.

А дома самым верным подписчиком остаётся моя бабушка, Анна 
Васильевна Проскурякова. Ей 84 года, она читает и местную, и об-
ластную прессу. Для неё вторник и пятница, дни, когда приносят газету 
«Ишимская правда» в почтовый ящик, по-настоящему радостны. 

 Фото Геннадия КРАМОРА.

 ГОД ДОБРОВОЛЬЦА (ВОЛОНТЁРА)

В ГАПОУ ТО «Ишимский много-
профильный техникум» состоялась 
церемония открытия Года добро-
вольца, на которой присутствовали 
директор Сергей Конев, замести-
тель директора по воспитательной 
работе и социальным вопросам 
Елена Симбирева, руководитель 
центра добровольческого дви-
жения в городе Ишиме Елена 
Селиванова.

Накануне в техникуме прошла 
Неделя добрых дел «Твори добро 
другим во благо», приуроченная к 
Всемирному дню спонтанного про-
явления доброты, который отмеча-
ется 17 февраля. В мероприятиях, 
проведённых в рамках Недели, при-
няли участие 124 обучающихся из 
разных групп. Так, победителями 
конкурса мини-сочинений «Мой 
добрый поступок» стали: Ольга 
Лысенко, занявшая 1 место, Полина 

Другим во благо
Президент России Владимир Путин на церемонии вручения премии «Доброволец 

года» объявил 2018 год в РФ Годом добровольца (волонтёра).

Черноусова и Елена Королюк, поде-
лившие 2 место,  и Анна Паршина 
вместе с Анастасией Калашнико-
вой, завоевавшие 3 место. 

В Международный день даре-
ния книг (14 февраля) студенты 
собрали более 100 книг, часть 
которых подарили в детский сад 
№ 5 «Ёлочка» и социально-реаби-
литационный центр для несовер-
шеннолетних «Согласие» города 
Ишима, а остальные экземпляры  
передали в общежитие техникума, 
чтобы студенты в свободное время 
могли почитать художественную 
литературу.

В конкурсе рисунков «Доброта 
спасёт мир» с авторскими афо-
ризмами о доброте, который про-
водился 13 февраля, первое место 
заняла Ирина Щербакова, второе  
– Кристина Краснова, третье –  
Анастасия Мякишева. 

Ребята из группы МЕХ-09.16.2.2 
приняли 15 февраля самое активное 
участие в СМС-пожертвовании 
«Милосердие». В благотворитель-
ной акции Русфонда и 1 канала 
ТВ в помощь больным детям они 
перечислили 1 425 рублей.

В конкурсе фотографий и селфи 
лучшими признаны работы Ана-
стасии Калашниковой, Татьяны 
Пистер и Виктории Пермяковой. 
В конкурсе видеороликов Викто-
рии Пермяковой соперников не 
нашлось, поэтому она достойно 
заняла первое место. 

Все победители Недели добрых 
дел награждены грамотами и бла-
годарностями, а самые активные 
участники – абонементом в боу-
линг. 

Любовь ШАМПОРОВА, 
куратор волонтёрского отряда 

«РАССВЕТ».

Что для меня добровольчество? 
...Это порыв души, это то, что 
нельзя объяснить словами. Это 
суть человека, ведь совсем немно-
гие могут просто так, от чистого 
сердца, сделать что-то полезное 
для других.

Я стала добровольцем, потому 
что мне нравится помогать людям, 
дарить им частичку доброты. Зани-
маться добровольческой деятель-
ностью мне всегда в радость: когда 
проводишь различные мероприя-
тия с участием детей, подростков 
или пожилых людей, ты видишь 
их улыбки, и тебе становится при-

Делать мир добрее
ятно. Моя волонтёрская деятель-
ность направлена на укрепление 
здоровья, профилактику никоти-
новой и алкогольной зависимости 
среди обучающихся. В течение 
длительного времени мы работаем 
с ребятами группы особого внима-
ния и коррекции. И как результат – 
они наравне со всеми раскрывают 
свои способности, обретая при 
этом чувство уверенности в себе, 
поддержку товарищей, находят 
новых знакомых, чувствуют заботу 
окружающих.

В современном мире и так до-
статочно зла, поэтому нам стоит 

быть более внимательными и до-
брыми по отношению друг к другу 
и нашим близким, по отношению 
к окружающему живому миру, со-
вершать самые смелые поступки 
во имя добра. Неслучайно 2018 
год объявлен Президентом РФ          
В.В. Путиным Годом добровольца 
и волонтёра. Очень хорошо, что 
добровольцев и просто неравно-
душных людей становится с каж-
дым годом всё больше и больше. 
Я считаю, что нужно делать мир 
добрее, и у нас это обязательно 
получится!

Татьяна ПИСТЕР.
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ЗАКУПАЮ МЯСО. 
ДОРОГО. 
ЗАБОЙ.

Тел.: 8-951-264-99-99.
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МОСКОВСКОЕ ЮРИДИЧЕСКОЕ БЮРО «ГЛАВНАЯ ДОРОГА». Предста-
вительство по Тюменской области. Возврат водительских удостоверений 
в судебном порядке. Без пересдачи теории, по амнистии. Официально. 

Тел. 8-800-200-14-01. Реклама.

ОАО «Тобольское ПАТП» 
ТРЕБУЮТСЯ 

ВОДИТЕЛИ АВТОБУСА 
для выполнения междугородных 

рейсов из города Ишима. 
Тел.  912-077-17-83, www.tpatp.ru.

ОАО «Тобольское ПАТП» 
ТРЕБУЮТСЯ 

АВТОЭЛЕКТРИКИ, 
вахтовый метод работы 

с предоставлением койко-места. 
Тел. 912-077-17-83,  www.tpatp.ru.

ПРОДАЮТСЯ 
с доставкой пшеница, 

ячмень, овёс, зерносмесь, 
дроблёнка, отруби. 

Тел. 8-922-072-69-98. Реклама.

СРОЧНЫЙ 
ВЫКУП АВТО 

в любом состоянии.
Тел. 8-982-132-72-84.

ИЗВЕЩЕНИЕ  
муниципального унитарного предприятия 

«Спецавтохозяйство» о результате рассмотрения 
заявок на участие в аукционе № 11 

на право заключения договора купли-продажи 
муниципального имущества

МУП «Спецавтохозяйство» в соответствии со статьями 447-448 ГК РФ 
и протоколами заседания аукционной комиссии №№ 12, 13 и № 14 от 
16.02.2018 г. информирует о результатах рассмотрения заявок, поданных 
для участия в аукционе на право заключения договора купли-продажи 
муниципального имущества, который должен был состояться 20 февраля 
2018 г. в 10:00 по адресу: г. Ишим, ул. Казанская, д. 44, актовый зал.

ЛОТ № 1: Легковой автомобиль (седан) марки NISSAN TEANA 3.5 
LUXURY, год изготовления 2008, гос. номер О 080 РР 72, двигатель 
модель VQ35 № 283471С, шасси (рама) № отсутствует, цвет синий 
(металлик), ПТС 72 НУ 758672 от 10.06.2014 г. Начальная цена 490 000 
(четыреста девяносто тысяч) рублей 00 копеек.

Решение аукционной комиссии: аукцион по лоту № 1. Легковой авто-
мобиль (седан) марки NISSAN TEANA 3.5 LUXURY, год изготовления 
2008, гос. номер О 080 РР 72, двигатель модель VQ35 № 283471С, цвет 
синий (металлик), ПТС 72 НУ 758672 от 10.06.2014 г. Начальная цена 
490 000 (четыреста девяносто тысяч) рублей 00 копеек – признать не-
состоявшимся по причине отсутствия заявок.

ЛОТ № 2: Легковой автомобиль (седан) марки FORD Mondeo, год 
изготовления 2007, гос. номер C 355 EO 72, двигатель модель HUBA                
№ 7S59172, шасси (рама) № отсутствует, цвет тёмно-синий (металлик), 
ПТС 72 ОР 264227 от 17.01.2017 г. Начальная цена 280 000 (двести во-
семьдесят тысяч) рублей 00 копеек.

Решение аукционной комиссии: аукцион по лоту № 2. Легковой 
автомобиль (седан) марки FORD Mondeo, год изготовления 2007, гос. 
номер C355EO 72, двигатель модель HUBA № 7S59172, цвет тёмно-
синий (металлик), ПТС 72 ОР 264227 от 17.01.2017 г. Начальная цена 
280 000 (двести восемьдесят тысяч) рублей 00 копеек – признать несо-
стоявшимся по причине отсутствия заявок. 

ЛОТ № 3: Грузовой самосвал марки ЗИЛ-130, год изготовления 1975, 
гос. номер К 329 РА72, двигатель № 130-854728, шасси (рама) № от-
сутствует, цвет зелёный, ПТС 72 ЕТ 824134 от 24.11.2001 г. Начальная 
цена 65 000 (шестьдесят пять тысяч) рублей 00 копеек.

Решение аукционной комиссии: аукцион по лоту № 3. Грузовой са-
мосвал марки ЗИЛ-130, год изготовления 1975, гос. номер К 329 РА72, 
двигатель № 130-854728, шасси (рама) № отсутствует, цвет зелёный, 
ПТС 72 ЕТ 824134 от 24.11.2001 г. Начальная цена 65 000 (шестьдесят 
пять тысяч) рублей 00 копеек – признать несостоявшимся по причине 
отсутствия заявок.

ИЗВЕЩЕНИЕ 
Кадастровым инженером Константиновой Олесей Владимиров-

ной, реестровый № 16973, e-mail: konstantinowa.ole@yandex.ru,                                                                                                                                    
тел.: 8-902-815-29-41, выполняются кадастровые работы в отно-
шении зем. участка с кадастровым № 72:10:0502001:112 (квартал 
72:10:0502001), адрес: Тюменская обл., Ишимский р-н, с. Карасуль, 
ул. Гагарина, 14. Заказчик работ: Латынцев Дмитрий Андреевич 
(адрес: г. Ишим, пр. 1-й Северный, 12). Собрание по согласованию 
местоположения границ состоится  30.03.2018 в 10 час. (г. Ишим,                                          
ул. Суворова, 36/3). Ознакомление с проектом межевого плана, приём 
требований о проведении согласования границ участков на местности 
и обоснованные возражения о местоположении границ участков по-
сле ознакомления с проектом межевого плана проводятся по адресу: 
г. Ишим, ул. Суворова, 36/3 (офис ООО «КИОН») с 27.02.2018 по 
30.03.2018. Смежные участки: 72:10:0502001:113 (ул. Гагарина, 16), 
72:10:0502001:110  (ул. Гагарина, 12). При проведении согласования 
границ при себе необходимо иметь удостоверение личности и докумен-                                                                                                                                    
ты о правах на зем. участок (ч. 12 ст. 39, ч. 2 ст. 40 Федерального закона 
№ 221-ФЗ от 24.07.2007 «О кадастровой деятельности»).

ДАРЫ АЛТАЯ. Природа – лучший лекарь!
4 МАРТА с 9 до 14 час. в КЗ им. 30-летия ВЛКСМ 

Большой выбор алтайских трав, травяных сборов, бальзамов. Мо-
розник кавказский. КРЕМА: «Горячий лёд», «Фитол», каменное масло. 
СВЕЧИ с прополисом и мумиё. ТУРМАЛИНОВЫЕ пояса, наколенники. 
Капсулы для мужчин. Большой выбор оптики (все рефракции от «+» до 
«-» от 200 рублей). И многое другое для вашего здоровья! 

Пенсионерам и  участникам ВОВ скидка 3 %.
Свидетельство № 411554328400086.

Рекл
ам

а4 МАРТА с 9 до 14 час. 
в КЗ им. 30-летия ВЛКСМ

вы сможете приобрести 
ОПТИКУ по доступным ценам 

(от 200 руб.).
Свидетельство № 411554328400086.

МОСКОВСКОЕ ЮРИДИЧЕСКОЕ БЮРО «ГЛАВНАЯ ДОРОГА». Предста-
вительство по Тюменской области. Возврат водительских удостоверений 
в судебном порядке. Без пересдачи теории, по амнистии. Официально.

Тел. 8-800-200-14-01. Реклама.

Однако во многих случаях, что-
бы воспользоваться тем или иным 
электронным сервисом, нужно 
получить к нему доступ. И таких 
защищённых сервисов становится 
всё больше: с 15 февраля вход в 
электронную приёмную депар-                 
тамента имущественных отноше-
ний Тюменской области возможен 
исключительно с использованием 
учётной записи единой системы 
идентификации и аутентификации 
(ЕСИА), то есть после регистрации 
на портале «Госуслуги».  

На последнем этапе регистрации 
создаётся подтверждённая учётная 
запись, предоставляющая полный 
доступ ко всем электронным го-
сударственным услугам. Подтвер-
дить свою личность можно тремя 

Электронная 
приёмная

Электронные услуги и сервисы прочно вошли в нашу жизнь: теперь легко можно 
получать необходимую информацию, не выходя из дома или офиса. 

способами: обратиться в центр 
обслуживания пользователей (на 
портале госуслуг); получить код 
подтверждения личности по по-
чте; воспользоваться усиленной 
квалифицированной электронной 
подписью (УКЭП). 

Если вы решили воспользоваться 
электронной приёмной ДИО ТО 
или другим электронным сервисом 
и для подтверждения личности 
выбрали УКЭП, то сертификат 
ключа электронной подписи нужно 
получить в аккредитованном удо-
стоверяющем центре ФГБУ «ФКП 
Росреестра».

Жители Тюменского региона 
могут получить УКЭП через пор-
тал www.uc.kadastr.ru посредством 
«Личного кабинета», оплатив услу-

гу и удостоверив свою личность в 
Тюменском филиале Федеральной 
кадастровой палаты. По вопросам 
получения электронной подписи 
можно обращаться по телефону 
филиала (3452) 270-872.

Наличие квалифицированной 
электронной подписи является 
обязательным условием для работы 
с порталами госуслуг, системой 
межведомственного электронного 
взаимодействия, сдачи отчётности 
в налоговые органы, отправки 
банковских и иных документов 
через интернет, при исполнении 
государственных и муниципальных 
функций, совершении иных юриди-
чески значимых действий.

Подготовила 
Ирина АЛПАТОВА.

Её участниками стали члены 
КДН, руководители субъектов си-
стемы профилактики города, в том 
числе заместители руководителей 
по учебно-воспитательной работе, 
социальные педагоги и психологи 
образовательных учреждений. 

Открывая мероприятие, на-
чальник отдела по обеспечению 
деятельности КДН, ответственный 
секретарь комиссии Лилия Проко-
пьева отметила, что обозначенные 
темы всегда актуальны. Перед 
специалистами, взаимодействую-
щими с семьями и детьми, посто-
янно встают проблемные вопросы, 
требующие оперативного и каче-
ственного решения в интересах 
несовершеннолетних.

Согласно представленному 
слайдовому отчёту о результатах 
работы комиссии за 12 месяцев 
2017 г., по сравнению с предыду-
щим годом больше чем в 2 раза 
сократилось количество рассмо-
тренных материалов, а также сни-
зилось число обращений граждан 
в общественную приёмную по 
защите прав детства. При этом 
наблюдается увеличение охвата 
участников межведомственными 

 100 ЛЕТ КДН

Работа на результат
Комиссия по делам несовершеннолетних и защите их прав при администрации                          

г. ишима организовала диалоговую площадку на тему «О новых методах и подходах к 
вопросам организации межведомственной работы в части профилактики асоциально-
го поведения несовершеннолетних и их родителей. Организация досуга и занятости 
несовершеннолетних».

профилактическими операциями, 
проводимыми на территории го-
рода: «Учебный год», «Весенний 
старт», «Безопасное детство» и 
другими. 

Положительная динамика обна-
руживается и в части преступлений 
подростков: за 12 месяцев прошло-
го года их совершено 28, что на 
22 меньше уровня 2016-го. Также 
отмечено и снижение преступле-
ний, совершённых в отношении 
несовершеннолетних.

В завершение доклада были 
обозначены проблемные вопро-
сы, стоящие перед всей системой 
профилактики и требующие кон-
троля. Это организация работы с 
родителями в части профилактики 
семейного неблагополучия, над-
лежащего исполнения родитель-
ских обязанностей по воспитанию 
детей, а также совершения право-
нарушений и преступлений несо-
вершеннолетними, состоящими на 
профилактическом учёте в ОДН.

В обсуждении тематических во-
просов активное участие приняли 
член общественного совета при 
главе города, почётный гражданин 
города Загнеева Р.И., старший по-

мощник ишимского межрайонного 
прокурора Наумова Ю.С., старший 
инспектор ОДН Мальцева С.В., за-
меститель директора департамента 
по социальным вопросам Костель-
ный С.Б., главный библиотекарь 
центральной библиотеки Греко-           
ва Л.А., заведующая отделением 
социальной помощи семье и детям 
центра «Забота» Боровикова Е.К., 
главный специалист по социальной 
работе «Центра развития» Повери-
нова Л.С.

В рамках диалоговой площадки 
обсуждались меры профилактики 
и предупреждения подростковой 
преступности, прокурорского 
надзора за соблюдением зако-
нодательства по профилактике 
асоциального поведения несовер-
шеннолетних. Особое внимание 
было уделено самовоспитанию, 
безопасному поведению подрост-
ков, проведению «родительского 
всеобуча» по вопросам правового 
характера, а также организации 
досуга и занятости несовершен-
нолетних в 2018 году, в том числе 
в период предстоящих весенних и 
летних каникул.

Ирина АЛПАТОВА.

УТОЧНЕНИЕ. В материале «Людям – радость, 
автору – счастье» («Ишимская правда» № 16 от 
23.02.2018) допущена фактическая ошибка. В пред-
ложении «Я писала зарисовки о Люции Степанов-
не…»  следует читать «Сокотовой» и далее по тексту. 
Автор приносит извинения читателям газеты. 
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ПРОДАЮТСЯ 
куры-несушки, молодки 

(белые, рыжие) – 300 руб. 
и другая птица. 

КОРМА. 
Тел. 8-904-889-16-21. Реклама.
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